

Exotec zu Gast auf der LogiMAT 2022 in Stuttgart

- Premiere: Der Roboterarm „Skypicker“ wird erstmalig der Öffentlichkeit präsentiert
- Q&A-Fragerunde am 31. Mai um 15 Uhr am Stand A41 in Halle 5
- Mit dabei sind unter anderem Gründer und Unternehmenschef Renaud Heitz sowie Markus Schlotter, Managing Director Germany

Landshut, 16. Mai 2022 – Exotec stellt in diesem Jahr sein skalierbares Robotersystem für die Intralogistik auf der LogiMAT, der Messe für Intralogistik-Lösungen und Prozessmanagement, in Stuttgart aus. Vom 31. Mai bis zum 2. Juni sind unter anderem Managing Director Markus Schlotter und Mitgründer Renaud Heitz vor Ort, um Fragen rund um das Exotec System zu beantworten. Erstmals ausgestellt in Zentraleuropa wird außerdem der Roboterarm „Skypicker“, der auch die kleinsten Objekte sicher und schnell kommissioniert.



In Halle 5 am Stand A41 der Stuttgarter Messe präsentiert Exotec sein beeindruckendes System und zeigt, wie moderne und wirtschaftlich effektive Logistik im Jahr 2022 funktioniert. Zu sehen ist unter anderem das Skypod-System, welches Waren aus Regalen von Punkt A nach Punkt B zielgenau transportiert. Die Kommissionierlösung setzt dabei auf den „Ware-zu-Mann“-Ansatz, der den Menschen deutlich als wichtiges Glied der Wertschöpfungskette positioniert. Die

technisch hochentwickelten Helfer sind die Skypod-Roboter. Sie legen bis zu vier Meter pro Sekunde zurück und beladen ihre Behälter mit bis zu 30 Kilogramm. Der Vorteil des Systems: Es ist für jede Halle und jeden Nutzer individuell anpassbar. Durch die modulare Bauweise kann das Skypod-System an den Bedarf verschiedenster Branchen und die Beschaffenheiten der Lagerorte angepasst werden.

Premiere für den „Skypicker“

Der Gelenkarmroboter von Exotec wird in diesem Jahr zum ersten Mal dem Fachpublikum vorgestellt und feiert seine Premiere im deutschsprachigen Raum vor den Augen der Messebesucher. Der Skypicker ist ein Knickarmroboter und auch zum Bearbeiten kleinerer Objekte mit einer Fläche von mindestens 2 x 2 cm exzellent geeignet.

Für Managing Director Markus Schlotter stellt der Skypicker und die Möglichkeit ihn „live“ vorstellen zu können, das Produkthighlight von Exotec auf der Messe dar: *„Der Skypicker ist ein moderner, innovativer Gelenkarmroboter, der als Plug-and-Play Modul schnell und simpel in jedes bestehende Skypod-System eingefügt werden kann. Einmal fertig integriert, bearbeitet er bis zu 600 Artikel pro Stunde.“*

Fragerunde mit dem Managing Director Zentraleuropa

Ein weiteres Highlight auf der LogiMAT wird die Live-Fragerunde mit Managing Director Markus Schlotter sein. Besucher können am 31. Mai um 15 Uhr am Stand A41 von Exotec in Halle 5 an dem Gespräch zwischen ihm und Thomas Preller, Vertriebsleiter von Exotecs Integrationspartner Klinkhammer Intralogistics, teilnehmen. Ab 16 Uhr lädt Exotec zu einem lockeren Get-together ein, um die Produkte und das Exotec Team näher kennenzulernen.

Über Exotec

Exotec ist ein global agierendes Unternehmen, das skalierbare Robotiksysteme für die Intralogistik der größten Marken der Welt entwickelt. 2015 von Romain Moulin und Renaud Heitz in Frankreich, Lille gegründet, bietet das Unternehmen flexible Lagerautomatisierung zur Verbesserung der Betriebswirtschaftlichkeit und Effizienz an. Die revolutionäre Lösung von Exotec, das Skypod-System, besteht aus Robotern, die bis zu 12 Meter hoch klettern können, um eine hohe Dichte in der Bestandslagerung zu erreichen. Exotec unterstützt mehr als 30 branchenführende Marken aus den Bereichen E-Commerce, Lebensmittelhandel, Einzelhandel, Produktion und 3PL. Bis heute hat Exotec 446 Millionen Dollar an Finanzmitteln von namenhaften Investoren wie Goldman Sachs, 83North, Dell Technologies Capital, Iris Capital, 360 Capital Partners und Breega erhalten. Weitere Informationen auf: www.exotec.com/de

Pressekontakt Exotec:

Sabrina Seubert
Marketing Manager
Sabrina.seubert@exotec.com
Exotec Deutschland GmbH
Rödersteinstraße 6
84034 Landshut
Deutschland